

En alianza estratégica con la aceleradora de startups Pista 8

BancoSol lanza el “Programa Track de Mujeres 2023” para potenciar negocios de emprendedoras e impulsar su empoderamiento económico

- Con esta inédita iniciativa un total de 150 mujeres de Cochabamba, La Paz y Santa Cruz tendrán acceso a herramientas digitales y capacitación de alto impacto durante seis meses.
- Las postulaciones al “Programa Track de Mujeres” estarán abiertas hasta el 25 de junio de 2023.
- El banco busca promover la innovación y el espíritu empresarial entre las mujeres contribuyendo al crecimiento de la economía y a un mejor futuro.

La Paz, 06 de junio de 2023.- Con el objetivo de potenciar los negocios de emprendedoras bolivianas, impulsando su empoderamiento económico y su participación en la economía del país, BancoSol en alianza estratégica con la aceleradora de startups Pista 8, este martes lanzó la convocatoria oficial para el “Programa Track de Mujeres 2023”.

Se trata de un inédito proceso intensivo de entrenamiento y capacitación presencial y virtual de seis meses de duración, con expertos nacionales e internacionales, con el cual 150 emprendedoras de las ciudades de Cochabamba, La Paz y Santa Cruz conocerán herramientas digitales, desarrollarán capacidades de liderazgo y manejo de equipos, toma de decisiones y negociación efectiva, finanzas y financiamiento, además de marketing digital, para mejorar su eficiencia y desarrollar sus negocios.

Adicionalmente, tendrán acceso a espacios de networking, charlas con expertos de talla internacional y sobre todo conocer experiencias de mujeres emprendedoras exitosas.

Las emprendedoras interesadas en ser parte del Track de Mujeres 2023 pueden visitar la Landing Page: <https://trackmujeres.pista8.com> para conocer más detalles de esta convocatoria y postularse para participar en esta innovadora iniciativa.

El programa está dirigido a mujeres con experiencia profesional o empírica en el mundo empresarial o del emprendimiento, que hubiesen desarrollado iniciativas diversas en busca de una estabilidad económica y mejorar su entorno y/o avanzar profesionalmente, que tengan capacidad de desarrollar equipos y de negociar con diversos grupos o personas de interés, y sobre todo que cuenten con disponibilidad de invertir entre 24 a 36 horas de su tiempo al mes en esta iniciativa. Las postulaciones al Track de Mujeres estarán abiertas hasta el 25 de junio de 2023 o hasta completar los cupos disponibles; el proceso de entrenamiento se inicia el mes de julio.

“En BancoSol tenemos la firme determinación de contribuir a la inclusión y al crecimiento de los negocios liderados por mujeres, aportando al cierre de brechas económicas y al desarrollo sostenible. Por ello, con este programa pionero en el país reafirmamos nuestro compromiso de trabajar para brindar un mejor futuro a las emprendedoras bolivianas, promoviendo la igualdad de oportunidades”, explica la gerente general adjunta de BancoSol, Verónica Gavilanes.

La ejecutiva agrega que con este proceso de entrenamiento se busca dar respuestas a problemas que enfrentan las mujeres para desarrollar un emprendimiento, ya sea por desconocimiento de información o por brechas de acceso a capacitación, productos financieros que se adecuen a sus necesidades y redes de contacto, además de dificultades para conciliar el tiempo familiar y laboral.



Según datos del Foro Económico Mundial la manera más rápida de cerrar la brecha de género es apoyando el emprendimiento de las mujeres y que cerrando simplemente un 25% la brecha de género económica para 2025 podría aumentar el PIB global 5,3 billones de dólares. Igualmente, el Fondo Monetario Internacional (FMI) señala que en los países donde la desigualdad de género es mayor, una reducción de la brecha en la participación de las mujeres en la fuerza laboral podría traducirse en un incremento medio del PIB del 35%.

En esa línea, OMU Mujeres considera que invertir en el empoderamiento económico de las mujeres contribuye a la igualdad de género, la erradicación de la pobreza, el crecimiento económico inclusivo y al desarrollo sostenible.

Perfil de la mujer emprendedora boliviana

El Track de Mujeres 2023 tuvo su origen en la pasada gestión, con el desarrollo de un primer programa con perspectiva de género desarrollado por BancoSol en alianza con Pista 8, donde se llevó adelante un diagnóstico del perfil de la mujer emprendedora boliviana, en el que participaron 8 startups y 18 emprendedoras de las ciudades de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz, así como de Bogotá (Colombia).

El diagnóstico efectuado en julio de 2022 permitió establecer que las mujeres están solucionando problemas propios o cercanos a su entorno. Un 50% conforma sus equipos con sus familiares, 100% identifica que son capaces y quieren más educación. Y sobre todo que el 100% necesita financiamiento.

En función a esos hallazgos, no sólo se identificó el perfil de la emprendedora que lidera un negocio con capacidad de crecer y crear más fuentes laborales o proveer una solución para su entorno, sino también se definió el contenido educativo del “Programa Track de Mujeres 2023” que lidera el banco.

Un banco con propósito

Desde hace 31 años, BancoSol impulsa una nueva forma de hacer banca, inclusiva y sostenible en Bolivia y en el mundo, con un propósito que guía su accionar: Soñar en grande. Mejorar el futuro.

Es el único banco que aplica los lineamientos más rigurosos de protección al cliente, conforme a estándares internacionales para la Gestión del Desempeño Social, por lo cual la agencia de rating global especializa en finanzas inclusivas y sostenibles MicroFinanza Rating (MFR) le otorgó el Certificado de Protección al Cliente, en el nivel ORO. Además, es la única entidad boliviana adherida a la Alianza Global de la Banca con Valores, una red de 70 instituciones financieras de 45 países que utilizan las finanzas para lograr un desarrollo económico, social y ambiental sostenible.

Asimismo, con el objetivo de buscar la igualdad de derechos y oportunidades de la mujer en las finanzas, el área laboral, el mercado y la comunidad, BancoSol se adhirió a los Principios de Empoderamiento de las Mujeres (WEPs, por su sigla en inglés) que impulsa ONU Mujeres y Pacto Global de las Naciones Unidas. Igualmente se ha sumado a Financial Alliance for Women, red líder de organizaciones financieras dedicadas a defender la economía femenina: el mercado más grande y de más rápido crecimiento del mundo.

También es el primer banco de Bolivia en firmar los Principios de Banca Responsable de las Naciones Unidas, un marco único para una industria bancaria sostenible. Y por séptimo año consecutivo, lidera la banca múltiple del país, conforme el Ranking Camel de Bancos Múltiples de Bolivia 2022. Al cierre del primer trimestre de 2023, BancoSol cuenta con la confianza de 1.18 millones de clientes, siendo el 49,4% mujeres y 37% jóvenes menores de 34 años.